

Association équestre du
PONTIAC
Equestrian Association



Rapport de la présidente 2024 President's report

(L'anglais suit)

Cette année a été nettement plus calme que l'année dernière. Nous avons cependant été très actifs. La différence, c'est qu'il n'y a pas eu de grand nettoyage à faire après des incidents météorologiques exceptionnels.

Nous avons organisé nos événements habituels et avons commencé à développer un "plan directeur d'entretien". Cela permet de nous préparer pour toute opportunité d'obtenir des subventions, en ayant toutes les informations nécessaires pour présenter sans nous presser des demandes, les délais étant souvent très courts.

L'organisation d'événements demande beaucoup de main-d'œuvre et, lorsque tout se passe bien, on oublie combien d'heures de bénévolat ont été nécessaires pour en faire un succès. Je commence donc par remercier tous les incroyables bénévoles (y compris tous les membres du conseil d'administration) qui donnent de leur temps, de leurs compétences et de leur énergie.

En tant que membre, n'hésitez pas à vous impliquer, à aider lors d'un événement, à proposer un événement, à organiser un événement, à planifier une randonnée à cheval, à participer à l'entretien du sentier !!! L'année prochaine, nous aurons 15 ans et il serait génial d'entendre les idées des membres sur la manière dont nous pourrions célébrer cet important anniversaire.

Cette année, nous avons organisé un autre bazar équestre très achalandé, un après-midi de peinture avec Jeanette Schevers, un stage de cowboy extrême avec Rose Huxted, une compétition amicale appelée le Défi en versatilité à Quyon le 1er juillet, et notre traditionnelle randonnée d'Halloween. Tous ces événements se sont déroulés sans accroc grâce aux bénévoles dévoués qui les ont rendus possibles. Merci encore, les bénévoles.

Il en va de même pour l'entretien du sentier. En plus de l'entretien habituel, comme le remplacement des planches sur les ponts, le nettoyage des fossés de drainage et l'enlèvement des arbres tombés, l'équipe d'entretien a travaillé sur un tronçon supplémentaire qui reliera le

sentier au stationnement chez Vaillant en toute sécurité. Malheureusement, l'été n'a pas été clément et nous n'avons réussi à terminer qu'une petite section.

Le nombre de membres a augmenté cette année, atteignant 117 membres réguliers. Au 31 octobre, les heures de bénévolat enregistrées s'élevaient à environ 500 heures.

This year has been quite a bit quieter than last year. We were still very active. The change was that there were no exceptional weather incidents to clean up after.

We ran our usual events, and we began developing a "maintenance master plan". This is to prepare for any eventual funding opportunities, so we have the information available, and can submit applications on the due date without having to work double time.

Running events is an extremely labor intensive activity and when an event runs smoothly we forget how many volunteer hours go into making that success. So, I start by thanking all the amazing volunteers (including all of our board members) who donate their time, skills and muscle.

As a member, please get involved, help with an event, propose an event, host an event, organize a ride, help maintain the trail!!! Next year is our 15th anniversary and it would be great to hear members' ideas about how we could celebrate our 15 year landmark year.

This year, we held another packed tack sale, a winter afternoon of painting with Jeanette Schevers, a cowboy extreme clinic with Rose Huxted, a friendly competition called the Versatility Challenge in Quyon on July 1st and our annual Halloween ride. All the events ran smoothly because of the dedicated volunteers that made them happen. Thank you again, volunteers.

The same goes for the maintenance on the trail. Besides the usual maintenance of replacing boards on bridges, keeping the trail clear of fallen trees, and cleaning drainage ditches, the trail team has been working on an additional stretch that would add the Vaillant parking area. Unfortunately, the summer did not cooperate, and we only got a small section complete toward an eventual safe trail through there.

Membership grew this year to 117 regular members. On the day of writing, in Oct., volunteer hours were clocked at about 500 hours.

Activités 2024 Activities

Chronologie | Chronology

Février – February

Après-midi de peinture avec Jeanette Schevers | Painting afternoon avec Jeanette Schevers



Avril | April

Bazar équestre - Tack sale

T-shirts avec notre nouveau logo disponibles - T-Shirts with our next logo available



Mai | May

Formation en Cowboy extrême avec Rosemarie Huxted Extreme Cowboy clinic



Été | Summer

- 1er juillet - Défi en versatilité - pour la municipalité de Pontiac.



Août - Septembre | August - September

Relevé du sentier en vue du plan directeur | Partial survey of the trails for the Maintenance Masterplan.

Octobre | October

Randonnée d' Halloween costumed ride

Novembre | November

AGA le 15 nov. / AGM Nov. 15